

Sigue la fiesta en El Criollo

Categoría: Comercio

Publicado: Sábado, 23 Septiembre 2017 23:59

Escrito por María Isabel Perdigón Gutierrez

Visto: 9536



La Fiesta de la Juventud se realizará el martes en el cabaré restaurante El Criollo de Pinar del Río, a partir de las nueve de la noche, con variadas iniciativas que le agregarán dinamismo y creatividad a la noche.

Después de un estudio acerca de los principales gustos y preferencias de los jóvenes que asisten a esta instalación, se conformó una estrategia para dinamizar ese espacio, con nuevos juegos de participación y propuestas atractivas.

Fomentar una campaña de lucha contra las drogas y fortalecer el gusto por la música cubanaailable son dos de las líneas que se propone el proyecto Supernova a desarrollar en este local. Los que asistan también podrán disfrutar de las ofertas gastronómicas en la parrillada y en los bares.